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Interview de Sylvain Heurtier, président de MaCompta.fr
SDDS : Pouvez-vous présenter votre parcours jusqu’à votre prise de fonction au sein de Macompta.fr ? Sylvain Heurtier : J’ai Lire la suite de Interview de Sylvain Heurtier, président de MaCompta.fr>>>

SDDS : Pouvez-vous présenter votre parcours jusqu’à votre prise de fonction au sein de Macompta.fr ?
Sylvain Heurtier : J’ai 58 ans, j’ai trois enfants. Dans mon parcours, j’ai débuté par une maîtrise de comptabilité-finance à l’université de Paris-Dauphine. Une fois diplômé, j’ai travaillé quelques années comme auditeur chez Pricewaterhouse-Coopers. Ensuite, j’ai été directeur financier d’une société anglaise de minéraux industriels, qui fait partie maintenant du Groupe Imerys.
Au bout de ces 5 années d’expérience, j’ai décidé de créer mon cabinet d’expertise comptable et de commissariat aux comptes, en région parisienne, que j’ai dirigé pendant une vingtaine d’années.
 Lire la suite de Interview de Sylvain Heurtier, président de MaCompta.fr
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La SDDS, une association en pleine expansion

 
 Lire la suite de La SDDS, une association en pleine expansion
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Interview de Gil Couyère, Président de NOVRH
SDDS : Quel a été votre parcours jusqu’à votre prise de fonction au sein de NOVRH ? Gil COUYÈRE : Lire la suite de Interview de Gil Couyère, Président de NOVRH>>>

SDDS : Quel a été votre parcours jusqu’à votre prise de fonction au sein de NOVRH ?
Gil COUYÈRE : J’ai toujours été passionné de nouvelles technologies et de RH. Je suis diplômé d’une école de commerce. J’ai travaillé dans le conseil RH, puis en tant que responsable RH, au niveau français puis européen dans le groupe Cadbury Schweppes – Orangina, d’abord à Marseille, puis je me partageais entre Paris et Londres.
 Lire la suite de Interview de Gil Couyère, Président de NOVRH
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Interview de Gilles Muller, Président du Groupe IES
SDDS : Quel a été votre parcours professionnel jusqu’à votre prise de fonction actuelle, Président du Groupe IES. Lire la suite de Interview de Gilles Muller, Président du Groupe IES>>>

SDDS : Quel a été votre parcours professionnel jusqu’à votre prise de fonction actuelle, Président du Groupe IES.
Gilles Muller : J’ai été diplômé de l’école de management de Grenoble en 2003. Je suis entré dans le secteur bancaire en tant que chargé d’affaires entreprise, puis je suis passé directeur d’agence. Ensuite, je me suis expatrié en Afrique de l’Ouest, pour la Fondation Aga Khan, avec pour mission de créer des agences de microcrédit à travers toute l’Afrique de l’Ouest.
 Lire la suite de Interview de Gilles Muller, Président du Groupe IES
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Interview de Sylvain Letourmy, Directeur Stratégie Solutions RH, Oracle France
SDDS : Quel est votre parcours qui vous a mené actuellement à vos fonctions au sein d’Oracle Lire la suite de Interview de Sylvain Letourmy, Directeur Stratégie Solutions RH, Oracle France>>>

SDDS : Quel est votre parcours qui vous a mené actuellement à vos fonctions au sein d’Oracle ?
Sylvain Letourmy : Je suis de formation Ingénieur Civil des Mines de Saint-Étienne. J’ai commencé ma carrière dans un cabinet de conseil en stratégie chez A.T. Kearney*, avant de rejoindre une start-up dans le domaine de la gestion des talents, qui s’appelait Trivium, dans laquelle j’ai pris la responsabilité de directeur de la business unit « Gestion de capital humain ».
 Lire la suite de Interview de Sylvain Letourmy, Directeur Stratégie Solutions RH, Oracle France
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Interview de David Lescure, Président de GHS
SDDS : M. David Lescure, merci de nous accorder cette interview. Je vous propose de débuter par votre Lire la suite de Interview de David Lescure, Président de GHS>>>

SDDS : M. David Lescure, merci de nous accorder cette interview. Je vous propose de débuter par votre parcours professionnel qui vous a conduit à la présidence de GHS que vous occupez aujourd’hui. Vous possédez une formation d’ingénieur, vous avez fait Mines et Polytechnique…
David Lescure : J’ai une formation d’ingénieur en effet mais je n’ai pas avancé selon un plan de carrière tout tracé, davantage selon mes envies du moment. Ma dernière expérience significative, avant de reprendre GHS, était Qare (NDLR : l’actuel leader de la téléconsultation médicale en France, voir Qare.fr). Je me suis épanoui dans le secteur Tech que je connaissais déjà, puisque j’avais fait précédemment du e-commerce. Qare a bien fonctionné et pour mon projet suivant, je ne voulais pas repartir de zéro, car cela réclame énormément d’énergie (la phase où on était 5 dans un garage n’est pas celle qui m’a la plus intéressée ! On passe trop de temps sur des tâches qui n’ont pas de valeur ajoutée).
 Lire la suite de Interview de David Lescure, Président de GHS
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Assemblée générale 2023
Notre Assemblée Générale a eu le lieu le 22 juin 2023, sur la barge Liberty sur le Lire la suite de Assemblée générale 2023>>>

Notre Assemblée Générale a eu le lieu le 22 juin 2023, sur la barge Liberty sur le Port de Javel à Paris  de 9h à 14h. Elle est toujours un moment de haute intensité et cela fut une nouvelle fois le cas cette année. Elle est l’occasion d’inviter de grands témoins, comme précédemment Olivier Dussopt, Antoine Foucher (Directeur de cabinet de Muriel Pénicaud) puis Bruno Lucas, Délégué général à la formation professionnelle et l’année dernière, Franck von Lennep, Directeur de la Sécurité Sociale).
Cette année, nous avons eu l’honneur et le plaisir d’accueillir Pierre Ramain, Directeur général du travail au Ministère du travail, qui nous a livré sa vision de fond sur les grands enjeux sociaux et sociétaux ainsi que sa vision de l’avenir de la protection sociale, du marché du travail et des évolutions qu’il souhaite mettre en œuvre.
 Lire la suite de Assemblée générale 2023
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Petit-déjeuner des Présidents
Mardi 28 mars s’est tenu le « Petit-déjeuner des Présidents » où sont traditionnellement conviés les dirigeants des entreprises Lire la suite de Petit-déjeuner des Présidents>>>

Mardi 28 mars s’est tenu le « Petit-déjeuner des Présidents » où sont traditionnellement conviés les dirigeants des entreprises adhérentes à la SDDS, qui viennent ainsi grossir les rangs des représentants permanents de l’association.
Présidée par Emmanuel PREVOST et animée par Frédéric Ferrer, la réunion a rassemblé une soixantaine de participants venus écouter Stéphane Eustache, directeur du programme Portail Pro et chargé de la mission France Recouvrement.
 Lire la suite de Petit-déjeuner des Présidents
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Les équipes de la SDDS vous souhaitent une bonne année 2023 !

 Lire la suite de Les équipes de la SDDS vous souhaitent une bonne année 2023 !
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« Avec la mise en place de la digitalisation, du coffre-fort numérique, d’un portail Ressources Humaines, nous avons pu dématérialiser un maximum de documents et fluidifier les échanges entre les agents et les gestionnaires. » Jamila BENSAMMOUD
SDDS : Quel est votre parcours au sein de CPage ?Jamila BENSAMMOUD : Ingénieur informatique de formation, Lire la suite de « Avec la mise en place de la digitalisation, du coffre-fort numérique, d’un portail Ressources Humaines, nous avons pu dématérialiser un maximum de documents et fluidifier les échanges entre les agents et les gestionnaires. » Jamila BENSAMMOUD>>>

SDDS : Quel est votre parcours au sein de CPage ?
Jamila BENSAMMOUD : Ingénieur informatique de formation, j’ai intégré CPage voici une quinzaine d’années. J’ai un parcours riche et varié au sein de Cpage et depuis 2019 je suis à la direction de l’offre gestion des ressources humaines (GRH) et paie. Parmi mes expériences professionnelles précédentes, on peut citer un poste de responsable du développement dans une start-up, filiale de Vivendi, spécialisée dans les outils pour Internet ou encore la mise en place de certifications qualité (ISO9001…) dans des entreprises de négoce.
Aviez-vous une expérience dans le domaine de la santé ?
A CPage, j’ai eu l’opportunité, justement, de mettre en application mes compétences informatiques dans ce domaine. D’ailleurs, avant de me spécialiser dans la GRH, j’officiais notamment dans la gestion administrative du patient (GAP).
 Lire la suite de « Avec la mise en place de la digitalisation, du coffre-fort numérique, d’un portail Ressources Humaines, nous avons pu dématérialiser un maximum de documents et fluidifier les échanges entre les agents et les gestionnaires. » Jamila BENSAMMOUD
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Association SDDS
c/o ADP 
 31, avenue Jules Quentin
 92016 Nanterre Cedex
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